
 

 

 

INFORME DE ACCIONES, ACTIVIDADES Y EVENTOS. 

COORDINACION DE ASESORES 

JULIO, AGOSTO Y SEPTIEMBRE 

El objetivo primordial de la coordinación  de asesores es la comunicación y dialogo permanente 

con los directores y jefes de departamento de la administración pública municipal, donde a 

través del intercambio de ideas, experiencias e incluso inquietudes, nos permite la generación 

de políticas públicas, al igual que acciones o en determinados casos a llevar a cabo eventos 

que logren cumplir las demandas o llamados, de los diferentes sectores sociales, donde a través 

de estos buscamos la cercanía del pueblo y el gobierno, coadyuvándose con el fin de buscar 

un bien común.  

 

En la actualidad hemos observado que la exigencia del pueblo hacia el gobierno ha sido más 

notoria, por lo que entrelazamos los diferentes departamentos del ayuntamiento municipal, para 

cumplir con la mayor parte de las expectativas que tiene la población hacia sus gobernantes.  

 

1. De manera permanente y continua estamos visitando las diferentes áreas 

administrativas, con la finalidad de intercambiar ideas, experiencias e inquietudes, que 

permitan tener una buena funcionalidad, de manera cotidiana dialogamos con personal 

administrativo y operativo, con la intención de generar un ambiente de compañerismo y 

empatía con el propósito de alcanzar día a día mayor productividad, eficiencia y 

efectividad en el servicio a la ciudadanía.    

 

Se realizaron todos los procesos administrativos para lanzar la convocatoria denominado 

“Medalla al Mérito José González Echevarría 2023” 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Conferencia de prensa anunciando: Medalla al Mérito José González Echevarría 2023 

Para reconocer la grandeza de los fresnillenses a través de sus actos, talento y generosidad, 

el presidente Saúl Monreal Ávila anunció la convocatoria para recibir la “Medalla al Mérito 

José González Echeverría 2023”, en su cuarta edición. 

Como ya es una tradición, la medalla se entregó el 2 de septiembre, día del 469 aniversario de 

Fresnillo, como parte de las actividades feriales. La convocatoria se lanzada a través de la 

Coordinación de Asesores, de la que es responsable el Lic. Horacio González. 

El primer edil recordó que desde el Ayuntamiento de Fresnillo ya está instituida la Medalla al 

Mérito, la cual ha sido entregada desde su pasada administración, en 2019, y que se ha 

convertido en un merecido reconocimiento a quienes dan grandeza al municipio. 

El Lic. Horacio González informó que los requisitos para ser acreedores a la presea son: Ser 

ciudadanos nacidos en Fresnillo o con residencia comprobable de por lo menos 10 años, 

destacar en cualquiera de las siguientes disciplinas: educación y deporte, artes y humanidades, 

medicina, ciencia y tecnología, servicio social y altruismo, comunicación y difusión, y servicio 

público. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Por cuarto año consecutivo, en Sesión Solemne de Cabildo se reconoció la trayectoria 

de 20 fresnillenses con la Medalla al Mérito José González Echeverría, galardón para 

distinguir a los ciudadanos destacados en diversas disciplinas.  

Esta medalla al mérito es para homenajear a los fresnillenses que han dado la vida por 

el municipio de fresnillo. Son deportistas, científicos, empresarios, comerciantes, 

artistas, docentes y locutores que tienen gran cariño por esta tierra. 

Ganadores de la Medalla al Mérito “José 
González Echeverría 2023” 



 

 

 

 Jaqueline de la Torre Dueñas
 Educación/Deporte Fisiculturista 

 

Toda una vida de disciplina y ejercicio caracterizan a una de las 

deportistas más destacadas en su actividad del país ya que 

desde los 7 años sobresalía en varios campos el deporte como el 

atletismo, triatlón, basquetbol, box, natación, entre otras.  

Orgullosamente fresnillense, a sus 48 años de edad, Jackie se mantiene como una atleta de 

alto rendimiento. Los últimos 30 años los ha dedicado al fisiculturismo y por solo mencionar su 

más reciente logro, actualmente es Campeona Mundial de la disciplina, lugar que obtuvo el 

pasado 10 de junio en Montecatini Terme, en Florencia Italia y actualmente se prepara para 

defender su título en Linz, Austria en 2024. 

 

 J. Jesús Vanegas Calzada 

 Artes y Humanidades Músico 

Nacido en Fresnillo en 1970, desde temprana edad 

comienza sus estudios musicales en la Escuela de Música 

Santa Cecilia, posteriormente en la Unidad de Artes de la 

UAZ y luego en la Escuela de Música de Vanderbilt de 

Nashville, Tennesse, EEUU, donde obtuvo el certificado como 

Director de la misma. 

Fue parte de diversas agrupaciones artísticas como la Banda Sinfónica de Fresnillo, La Sangre 

Caliente, Orquesta de Beto Díaz, Kalipsso, Premier de San Luis Potosí, solo por mencionar 

algunas. 

Cuenta además con la certificación como Director de Orquesta del Fondo Nacional para la 

Cultura y las Artes. Ha dirigido la Orquesta Filarmónica de Xalapa, la Banda Sinfónica Real de 

Minas y el Ensamble Covid. Ha representado a México en Costa Rica en el Congreso 

Internacional de Directores de Banda, así como en La Habana, Cuba como trompetista solista. 

 

 



 

 

Carlos Antonio Rodríguez 
Villarreal   

Emprendimiento   

Aunque este empresario tiene su origen en Monclova, 

Coahuila, es fresnillense por adopción pues aquí echó raíces 

desde temprana edad. Egresado de la Universidad Autónoma 

de Fresnillo en sus primeras generaciones, Rodríguez Villareal es un emprendedor que desde 

hace décadas ha visto por la actividad restaurantera con mucho éxito. 

Apasionado también al deporte y a su pasión mayor, su familia. Carlos ha desarrollado 

empresas restauranteras con éxito a lo largo de los años y ha sido dirigente de la Cámara 

Nacional de la Industria Restaurantera y Alimentos Condimentados en la entidad. Promueve en 

sus establecimientos el cariño y el orgullo por Fresnillo al ofrecer a sus clientes, productos 

elaborados en la patria chica.   

Rosendo Gázpel   

 Artes y Humanidades Actor 

Nacido en Fresnillo en 1971, estudió la carrera 

de actuación en el Centro Cultural Virginia 

Fábregas, teatro en el Colmex y la UNAM. Obtuvo 

el reconocimiento como Revelación Actoral 

Masculina en 2004 por la Asociación Mexicana de 

Críticos de Teatro. Fue Mejor Actor de Microteatro por 

“Yugular” en 2016, y obtuvo el mismo reconocimiento 

pero en 2017 por “Cabaret” y Mejor Actor del Festival de 

Cortometrajes de la UNAM en 2017. 

Ha participado en más de 70 puestas en escena a lo largo de 35 años, siendo dirigido por Miguel 

Sabido, José Solé, Carlos Pascual y Sabina Berman. En televisión destaca su participación en 

Capadocia, El Señor de los Cielos, La Rosa de Guadalupe, La Patrona, Como dice el Dicho, 

Monarca, entre otras. De reciente estreno en la plataforma HBO Max, “Te Quiero y Me Duele”. 

Ha pisado escenarios como el Palacio de Bellas Artes, el Auditorio Nacional además de 

representaciones en Europa, Centro y Sudamérica. 

 



 

 

José María Muñoz Bonilla 

  Servicio Público funcionario 

Nacido en Fresnillo, internacionalista egresado de la 

UNAM, laboró por más de tres décadas en el Instituto 

Nacional de Antropología e Historia donde también fue 

Coordinador Nacional de los Centro INAH. Hasta su muerte, 

se desempeñaba como Director del Centro INAH Zacatecas 

éste pasado 23 de enero de 2023.  

La titular de la Secretaría de Cultura del gobierno federal, Alejandra Frausto Guerrero definió a 

Muñoz Bonilla como “un funcionario ejemplar de las instituciones culturales del país”. Fue un 

defensor de la cultura y de los edificios históricos que en El Mineral, apoyó para que hoy la 

anterior presidencia municipal luzca en su remodelación como la Casa de Cultura Mateo 

Gallegos en el centro histórico de Fresnillo.  

 Martín Díaz Samaniego  

 Comunicación Locutor 

Aunque es originario de Río Grande, tiene ya más de 

cuatro décadas radicando en Fresnillo, y desde los 6 años, 

tuvo la ilusión de ser locutor. Una de las voces más 

escuchadas en el estado y en Estados Unidos, Díaz estudió en 

el CBTIS pero abandonó sus estudios al emigrar a la Unión 

Americana para abrirse paso en los medios de comunicación. 

Martín Díaz es el locutor estelar de La Mejor y tiene presencia en todas las comunidades de 

Fresnillo, del estado, de entidades vecinas como Aguascalientes, San Luis Potosí, Durango y 

por supuesto, más allá de las fronteras como California, Texas, Illinois y otros. 

María Lilia Luján Hernández 
 Educación y Deporte Basquetbolista 

Nacida en 1937 en Fresnillo, Zacatecas; años más tarde 

se traslada con su familia al entonces Distrito Federal 

practicando el basquetbol y teniendo como peculiaridad, un 

tino preciso en los tiros de canasta. A los 15 años es 

seleccionada para competir en el Campeonato Mundial que se 

celebró en Chile en 1953. 

Por su destreza en ese deporte, fue considerada como “All American”, término que define a la 

mejor jugadora amateur en su posición. Un logro a destacar es que integraba la selección 



 

 

nacional femenina que participaba en Los Juegos Olímpicos de México 1968 pero murió un día 

antes de la inauguración. 

. 

Édgar Rodarte Martínez 
 Educación y Deporte Ciclista 

Con 19 años de edad y nacido en Fresnillo, 

Édgar Rodarte cuenta con participación en 

campeonatos nacionales además de tener 

participación en el campeonato mundial BMX en 

Medellín, Colombia en 2016 y 2021, fue el mejor 

corredor en la categoría infantil. Es seleccionado 

nacional desde 2021 y recientemente participó hace 

unas semanas en el Campeonato del Mundo en 

Escocia. 

Su más reciente logro fue la obtención de la Medalla de Bronce en los Juegos 

Centroamericanos de San Salvador.  

 

Albina Cerrillo Mancinas
 Educación y Deporte 

Basquetbolista/Entrenadora 

Originaria de este Mineral, la mayor parte de su 

vida se ha dedicado a la enseñanza y formación de 

basquetbolistas. Como basquetbolista integró 

quintetas de la Universidad Autónoma de Fresnillo, 

Instituto Tecnológico de Monterrey, Instituto 

Tecnológico de Zacatecas y Universidad Autónoma de 

Zacatecas. 

Como entrenadora logró el campeonato nacional de la liga femenil de basquetbol de la (ABE) 

Asociación de Basquetbol Estudiantil, logrando ascender a la máxima categoría. 

Posteriormente obtiene como entrenadora la medalla de plata en la Universiada con las Tuzas 

de la UAZ. En el 2018 se integró como parte del cuerpo técnico de la Selección Nacional 

Femenil de Basquetbol rumbo al campeonato mundial de Barranquilla, Colombia. 

Una vida de logros dedicados a su máxima pasión, el basquetbol. 



 

 

 

Gonzalo Lizardo Méndez 

 Educación y Deporte Escritor 

Nacido en Fresnillo en 1963, Lizardo es 

novelista, ensayista e investigador literario, es 

Doctor en Letras por la Universidad de 

Guadalajara. Ha sido en varias ocasiones becario 

del Fondo Nacional para la Cultura y las Artes en las 

áreas de Cuento y Novela.  

Ha publicado libros de cuento entre los que destaca 

Azul Venéreo o Memorias de un Basilisco, obra por la que obtuvo el Premio Nacional de Novela 

Histórica “Ignacio Solares” en 2021. 

Como ensayista publicó varios textos como El Grafópata y El Demonio de la Interpretación, por 

lo obtuvo el Premio Internacional de Ensayo Siglo XX. Como investigador literario publica en 

numerosas revistas nacionales e internacionales  

Es miembro además del Sistema Nacional de Creadores del Arte. 

 

José Manuel Salas Alvarado
  

Artes y Humanidades Artista Plástico 

Nacido el 15 de octubre de 1964 en Fresnillo, 

Zacatecas; Salas Alvarado es Ingeniero Químico así 

como licenciado en Artes Plásticas por la Universidad 

Autónoma de Guadalajara.  

Es fundador, coordinador y maestro del taller experimental de gráfica y plástica “El Sótano” y 

Editorial Pancho Bailes Cartonera de Fresnillo. Dibujante autodidacta, desde 1984 expone a 

nivel local, nacional incluso internacional. Artista que desde su trinchera mantiene un 

compromiso con el arte y la formación de niños y jóvenes de El Mineral que permite el desarrollo 

de las propias voces artísticas que prevengan el delito en sus entornos. Durante años ha 

propiciado la generación de artistas que enriquecen la vida cultural de Fresnillo. 

 

 



 

 

 

Francisco Alejandro Carrillo de 
la Rosa    

Empresario  

Nacido el 4 de octubre de 1976 en Fresnillo, 

Zacatecas; en el seno de una familia de fresnillenses que 

combinaban el comercio con la música, Alejandro Carrillo 

inició como mesero en el negocio familiar. Egresado de la 

carrera de Administración de Empresas por la Universidad 

Autónoma de Fresnillo, desde 1999 se incorporó a la empresa Gas Campanita como auxiliar de 

crédito hasta llegar a ocupar la Gerencia Operativa en abril de este año.  

A la par de su actividad en la organización gasera, emprende por su cuenta diversos proyectos 

restauranteros en 2007, luego en 2014 y finalmente culmina en 2021 uno de los 

establecimientos más exitosos de los últimos años en Fresnillo. Un hombre que le sigue 

apostando a la inversión en nuestra tierra. Es un apasionado de los deportes, es un enamorado 

de su familia y es un hijo predilecto de El Mineral. 

Mateo Gallegos Campos 

 Artes y Humanidades Artista 

Plástico 

Nacido en Fresnillo en 1938, este Hombre 

Ilustre de Fresnillo, nació en el callejón de 

Ayala y plasmó en cada uno de sus murales el 

testimonio viviente de la historia social, 

económica, política y cotidiana del ser de los 

fresnillenses.  

Daniel Peralta Rojero le abrió los ojos a la armonía de 

los trazos y Antonio Pintor el alma para el muralismo. Sus trabajos enriquecen las paredes de 

la Casa de Cultura que lleva su nombre con sus trabajos “Minería Antigua y Minería Moderna”, 

“Hombres Ilustres de Fresnillo”, entre otras y en la Secundaria Lázaro Cárdenas, con cuatro 

obras, en donde además fue mentor de innumerables generaciones, en la Central Camionera 

de esta ciudad pueden admirarse “Historia de Fresnillo” y donde desfilan personajes que van 

desde el fundador Francisco Ibarra, Jesús González Ortega o Francisco Goytia hasta el maestro 

Manuel M. Ponce, y el personaje que da nombre y honor a la medalla al mérito, José González 

Echeverría. 



 

 

Hombre formal y respetuoso, un caballero en la extensión de la palabra, Mateo Gallegos muere 

un 29 de diciembre del año 2000 y este Honorable Ayuntamiento rinde un homenaje más que 

justo al reconocerlo como un HIJO PREDILECTO de este pueblo.  

Stephany Jazmín Chávez 
Moreira      

Educación y Deporte Basquetbolista 

Nacida en Fresnillo en 1997, es licenciada en 

Derecho por la UAZ, y Maestra en Derecho Procesal 

Constitucional por la Universidad Autónoma de Nuevo 

León. Esta destacada basquetbolista fresnillense ha 

participado desde pequeña en selecciones estatales en 

Olimpiadas regionales y nacionales así como en la selección nacional preolímpica sub 17 de 

República Checa. 

Tuvo el récord de 40 puntos en la temporada 2019-2020, la segunda mejor marca en la historia 

de la liga de la Asociación de Basquetbol Estudiantil. Recién concluyó la temporada femenil 

SISNOVA en Libertadoras de Querétaro y actualmente también participa en Barreteras en la 

liga profesional de clubes mexicanos. Una carrera deportiva combinada con una formación 

profesional sólida hacen de esta fresnillense un referente de disciplina deportiva y académica. 

 

Heriberto Flores Sánchez 
Servicio Social y Altruismo  Líder 

Nacido el 16 de marzo de 1940, Heriberto Flores 

Sánchez es un líder fresnillense que se ha 

destacado en el servicio público, servicio social y 

altruismo en el municipio. Hombre de causas justas, a 

lo largo de su vida ha apoyado a campesinos en sus 

necesidades y a ciudadanos que lo reconocen como un 

fresnillense vinculado al servicio. 

Dedicado a la agricultura y ganadería, ha sido miembro de organizaciones campesinas, 

productores vitivinícolas y sociedad cooperativas. Fue regidor en la anterior administración 

municipal y antes, en la administración 1995-1998. 

 



 

 

 

Luis de Luna Sandoval   
Educación y Deporte   Promotor deportivo 

Nacido en Fresnillo, este promotor de la cultura 

deportiva, fue clave para que la Liga de Basquetbol de los 

años 80 y 90 fuera una realidad en Fresnillo. Gestor para 

la construcción del Gimnasio Solidaridad y la duela del Club 

Deportivo Nacional. Maestro en Rendimiento Deportivo por 

la Universidad Autónoma de Nuevo León  y Doctor en Alto 

Rendimiento por la Universidad Manuel Fajardo de Cuba, actualmente radica en Coahuila. 

Es presidente del Desarrollo de la Liga de Veteranos del Noroeste de México en donde 

participan torneos nacionales e internacionales en New York, Los Ángeles, Panamá y República 

Dominicana y responsable del torneo latino de basquetbol en Baldwing, CA donde se hermanan 

ciudades. 

 

Ricardo Reséndez Serrano 

 Artes y Humanidades  Músico 

El maestro Ricardo Reséndez Serrano nació en 

Fresnillo el 3 de abril de 1946 y desde pequeño 

tuvo una formación musical participando en coros y 

distintas agrupaciones a lo largo de la segunda mitad 

del siglo pasado. Ha formado parte en grupos con 

diversos géneros musicales como tropical, clásico, 

regional mexicana, entre otros. 

En 1996 funda “La Orquesta Típica de Fresnillo”, agrupación de luego de 26 años se ha 

dedicado a rescatar y difundir música que forma parte de la cultura zacatecana, mexicana e 

internacional como valses, corridos, polkas, marchas, tangos, pasodobles, arias, entre otras. 

Finalmente, el talento de este fresnillense ilustre ha encauzado a la juventud a lo largo de su 

carrera en la enseñanza de la música. 



 

 

 

Jesús Rodríguez Herrera 

 Educación y Deporte 

 Docente 

Este hombre nacido en Fresnillo y proveniente de 

una familia de músicos, es maestro en Educación 

por la Universidad Autónoma de Fresnillo y 

Licenciado en Derecho por la Universidad Autónoma de 

Zacatecas.  

Tiene 37 años ininterrumpidos en la docencia, pasión 

personal que he dedicado a la UAF como formador de muchas generaciones que encontraron 

en él a un disciplinado formador pero a la vez un personaje cercano y que marca huella al 

impartir más de 30 materias distintas. Es miembro de distintas asociaciones civiles y 

académicas de El Mineral y fue además director por 20 años de la Banda de Música Latino. 

Francisco Javier Aviña 
Rojas  

Educación y Deporte Basquetbolista 

Nacido en Fresnillo en 1963, es egresado de la 

Normal de Educación Física del Centro de Estudios 

Universitarios CEU de Monterrey, Nuevo León.  

Desde temprana edad practica el deporte ráfaga y 

gracias a una beca deportiva comienza a representar a 

Nuevo León en diversas selecciones. A su regreso a El Mineral, forma parte de la quinteta de 

Mineros Rojos de Fresnillo y obtiene el campeonato nacional. En el Circuito Mexicano de 

Basquetbol (CIMEBA), participó con Mineros de Zacatecas y Gambusinos de Fresnillo. 

Durante 33 años se desempeñó en la docencia de la actividad física, fomentando valores en 

diversas instituciones educativas y hoy lo sigue haciendo en la Universidad Autónoma de 

Fresnillo. 

 



 

 

Fuensanta Wendolyne 
Martínez Ruboco       

Ciencia y Tecnología  Científica 

Nacida en Fresnillo, Fuensanta Wendoline es ejemplo 

de tenacidad en la vida académica así como por la 

investigación científica. Doctora en Biofísica y 

Bioquímica así como Posdoctora en Genética de 

Proteínas, desde pequeña destacó en el estudio en el área 

de las ciencias. 

Formada en escuelas de educación pública, en 2001 obtiene el Premio León M Lederman a 

sus 19 años, lo que le permite realizar una estancia académica en el Laboratorio Nacional de 

Los Álamos, en Nuevo México. Egresa en 2004 con honores, como Física de la Universidad 

Autónoma de Zacatecas y de allí se traslada a Alemania (donde actualmente radica), al estudio 

del Doctorado ya mencionado. Sus aportaciones científicas tienen que ver con la Oncología y 

tratamientos contra el cáncer, las mismas han sido publicadas en revistas especializadas en el 

mundo académico y científico. También ha impartido seminarios en Europa, Asia, África y 

América. 

Actualmente se desempeña como Directora en BioMerieux, empresa líder internacional en 

venta de reactivos utilizados para realizar diagnóstico en enfermedades infecciosas en el 

mundo. Un orgullo fresnillense para el mundo científico. 

Juan Manuel Magallanes 
Vega  

Educación y Deporte Docente 

Nacido en Fresnillo, en 1950, es egresado en Contaduría 

Pública por la UAZ y maestro en Gestión y Evaluación de 

Centros Educativos por el Centro Universitario Francisco 

de Vitoria de Madrid. 

Tiene 41 años de servicio en el Centro de Bachillerato Industrial y de Servicios Número 1, 

también es un apasionado de las artes plásticas y ha expuesto al lado de grandes pintores 

zacatecanos y cuando tuvo oportunidad, también lo fue de la práctica del ciclismo, es padre de 

tres hijos y orgulloso fresnillense. 



 

 

 

Lou Correa          

Congresista 

Residente del condado de Orange, con profundas raíces 

locales. Hasta el día de hoy, vive a sólo 3 km de su barrio de 

donde creció en Anaheim. Es hijo de padres de clase 

trabajadora cuya dura labor le dio una oportunidad de éxito. 

Lou ha pasado su carrera luchando para proteger el Sueño 

Americano y asegurar que cualquiera pueda llegar a conseguirlo. 

En la juventud de Lou, su madre limpiaba las habitaciones de un hotel 

frente a Disneylandia, y su padre trabajaba en una fábrica de papel. A través del trabajo duro, los padres de Lou 

le dieron acceso a una mejor educación de lo que tenían y un camino hacia la clase media.  

Lou atribuye su éxito a su educación y al sistema de escuelas públicas de Anaheim donde asistió a Benjamin 

Franklin Elementary, Fremont Junior High y Anaheim High School. Lou se graduó de la Universidad Estatal de 

California, Fullerton, con una licenciatura en Economía. Siempre luchando por más, Lou regresó a la Universidad 

y obtuvo su Juris Doctor (JD) y Master in Business Administración (MBA) de la Universidad de California, Los 

Angeles (UCLA).  

Después de la universidad, Lou utilizó su educación para convertirse en banquero, abogado y agente inmobiliario 

con licencia. Su tiempo en el sector privado le preparó para comprometerse y encontrar soluciones reales a los 

problemas cotidianos. 

En 1996, Lou se postuló a la Asamblea Estatal de California. Lou perdió esas elecciones, pero regresó en 1998 y 

ganó, convirtiéndose en una voz para las familias de clase media del condado de Orange. 

Durante la próxima década, Lou serviría a este Condado en la Junta de Supervisores y en el Senado del Estado de 

California. 

En 2016, Lou fue electo para la Cámara de Representantes de los Estados Unidos para continuar su trabajo 

representando a la comunidad a la que ha pasado los últimos 20 años sirviendo. 

En Washington, el congresista Correa continúa su lucha para dar a todos el acceso a la misma oportunidad que 

tuvo. El congresista Correa se ha comprometido a trabajar a través de las líneas de los grupos para fortalecer a la 

clase media y dar a todos una oportunidad al sueño americano invirtiendo en educación, atención médica y en 

infraestructura. 

El Congresista Correa es parte del Comité de Seguridad Nacional, del Comité de Agricultura y del Comité Judicial. 

El congresista Correa ha trabajado para apoyar los servicios públicos de salud y seguridad, la atención de salud 

mental y los programas de salud y seguridad para los niños. Ha defendido la educación superior asequible y la 

equidad de los contribuyentes, al tiempo que ha protegido a los contribuyentes al luchar contra los “residuos, el 

fraude y el abuso”. Desde su entrada en el cargo, el congresista Correa ha introducido legislación para proteger 



 

 

los derechos legales de los inmigrantes, cuidar a los veteranos y luchar contra el gasto excesivo de dinero de los 

contribuyentes. 

Lou vive en Santa Ana con su esposa, Esther Correa, y sus cuatro hijos. Lou es miembro de la Iglesia Católica de la 

Catedral de Cristo. 

 

Sergio Infanzón  
Fue elegido al Concejo Municipal de la Ciudad de 

Bell Gardens el 5 marzo del 2009 y designado como 

vice-alcalde en el 2011. Un líder comunitario con más 

de 25 años de experiencia sirviendo a la comunidad a 

nivel local, estatal, y nacional. Sergio, Co-fundador del 

Southeast Leadership Network, en capacidad de voluntario, 

ha luchado por justicia social en el área de inmigración y 

acceso a educación superior, capacitando a familias 

trabajadoras a través del desarrollo de programas comunitarios 

para atender las necesidades de los jóvenes y los niños. De esa manera ha cooperado para mejorar la calidad de 

vida de miles de personas, incluyendo aproximadamente 8000 Dreamers a los cuales se les ha ayudado con la 

solicitud y renovación de su permiso de trabajo bajo el programa DACA.  

Sergio curso la escuela primaria en la Ciudad de México, la secundaria y la preparatoria en el Colegio Linda Vista. 

La Universidad de Montemorelos le abrió sus puertas donde completo un año académico en el área de pedagogía. 

En 1993 se matriculó en el Colegio del Este de Los Angeles donde se graduó con una carrera técnica en ingeniería 

y completo sus estudios superiores de ingeniería mecánica en la Universidad del Sur de California (USC). Años 

después completo certificaciones como administrador de proyectos y una certificación del Estado de California 

como Jefe de administrador de escuelas (Chief Business Officer).   

En 1996 después de convertirse en un líder estudiantil, la Sociedad de Ingenieros Profesionales Hispanos en Los 

Angeles premió a Sergio como “El Estudiante del Año”. Un año después, se convirtió en el representante 

estudiantil de tres estados (Arizona, Sur de California, Nevada) con la misma organización. Debido a su 

participación y servicio para promover la educación superior, la Honorable Hilda Solís, Ex-secretaria de Trabajo de 

los Estados Unidos, eligió a Sergio para ser consejero del “Comité de Ayuda Financiera Estatal”, donde participó 

como representante de todos los estudiantes del estado de California por 4 años.  

Sergio ha sido un líder juvenil, activo en su iglesia, que ha asesorado a más de una generación de jóvenes. 

Basándose en su dedicación de servicio al público y a través de un programa de alfabetización a nivel nacional, en 

el cual participo la Iglesia Adventista, Sergio fue identificado por la Casa Blanca como uno de 60 jóvenes en todo 

Estados Unidos para reunirse con el Presidente Williams Clinton y ayudar en el desarrollo de programas 

académicos para comunidades de bajos recursos y alto riesgo en todo el país.  



 

 

Sergio ha recibido numerosos premios y reconocimientos por su dedicación y compromiso para mejorar nuestras 

comunidades en el Sur de California, más sin embargo es la Presea “Visión Para Emprender” otorgada por la 

Universidad de Montemorelos en 2014 el premio sin lugar a duda más valioso para él.  

Sergio se ha desempeñado en diferentes trabajos como asesor político, servidor público y administrando 

proyectos de modernización de escuelas. En los últimos años trabajó como director de proyectos administrando 

un programa de $117 millones de dólares con el Distrito Escolar de Los Ángeles, se desempeñó como asesor de 

desarrollo urbano para un miembro del cabildo de La Ciudad de Los Angeles, como Director del Departamento de 

Desarrollo Urbano y Económico para la Ciudad de Huntington Park, y actualmente funge como Director de 

Comunicaciones y Relaciones  Comunitarias con la misma Ciudad de Huntington Park en el Sur de California. 

 

María Dolores Gonzales Trejo 
Con más de 35 años en Estados Unidos, originaria de la Labor 

de Santa Bárbara en un 24 de marzo y líder de la “Organización 

Binacional de Migrantes Fresnillenses”, Gonzales Trejo estudió en 

Pasadena City College y al hablar del apoyo de la comunidad 

migrante en el estado de California, necesariamente nos tenemos que 

referir a Loly Trejo. Mujer comprometida con las causas nobles de la 

asistencia para inmigrantes en ese estado de la Unión Americana. La 

ayuda económica para indocumentados que no son elegibles para obtener 

los beneficios de los programas de asistencia federal, la comunicación permanente con quienes cruzaron la 

frontera norte en busca de ese sueño americano encuentran en Loly, la respuesta a esas necesidades.  Su familia 

está conformada por sus dos hijos y su esposo y en ellos está el soporte de sus acciones. A lo largo de los años ha 

recibido condecoraciones y reconocimientos por su trabajo incansable en favor de sus hermanos migrantes. 

 

 
 

 
 

 
 

 



 

 

Vicealcaldesa Karina Macias 
 

La vicealcaldesa Macías fue elegida para el Concejo Municipal de Huntington Park en marzo de 

2013.  Fue reelegida para un segundo mandato de cuatro años en marzo de 2017 y para un 

tercer mandato el 7 de junio de 2022. Dos años después de su primera elección, fue votada por 

sus compañeros para servir como alcaldesa de Huntington Park para el período 2015-2016, 

convirtiéndola en la alcaldesa más joven en la historia de la ciudad.  Durante la reorganización 

del 21 de marzo de 2018, fue elegida por sus compañeros para servir una vez más como 

alcaldesa para el período 2019-2020. En la reunión del Consejo Especial del 13 de junio fue 

seleccionada por sus colegas para servir como Vicealcaldesa. 

 

La Vicealcaldesa Karina Macías creció en Huntington Park como hija única de padres 

inmigrantes. Asistió a la Escuela Primaria “Middleton”, Escuela Secundaria “Gage”, y se graduó 

con honores de la Preparatoria “Dorsey” bajo el Programa especial de la Academia de Policía, 

donde tuvo excelentes maestros que le enseñaron los valores del servicio comunitario y el 

compromiso cívico. 

 

Obtuvo su licenciatura en Ciencias Políticas y Psicología, con especialización en Estudios 

Internacionales de la Universidad Mount St. Mary's en Los Ángeles. Apasionada por los 

problemas globales, luego obtuvo su Maestría en Estudios Internacionales de la Universidad de 

Chapman. 

 

Decidida a utilizar sus títulos de una manera que mejorara su comunidad, al graduarse, la 

Señorita Macías comenzó a trabajar con las Hermanas de San José como Coordinadora 

Asistente de Justicia para la Oficina de Justicia Social, donde brindó servicios educativos sobre 

una variedad de temas de justicia social a las Hermanas dentro de la Provincia de Los Ángeles 

durante 5 años. Además, administró un fondo de asistencia monetaria de emergencia y 

copresidió el grupo Southern California Partners for Global Justice. Su carrera le ha dado las 

habilidades de alcance comunitario que utiliza en el Concejo Municipal, así como una profunda 

comprensión del gobierno local y la importancia de la transparencia en la formulación de 

políticas y la gobernanza. Actualmente trabaja como proveedora de atención domiciliaria y es 

miembro del Sindicato SEIU. 

 

Durante su tiempo en el cargo, la vicealcaldesa Karina Macías logró una serie de objetivos. En 

particular, ha sentado un precedente de tener conversaciones transparentes y abiertas con la 

comunidad sobre temas de la ciudad y ha iniciado la Comisión Juvenil para ayudar a enseñar a 

los estudiantes la importancia del compromiso cívico. Ella está enfocada en atraer inversiones 

futuras y ve una gran oportunidad para el desarrollo económico de Huntington Park para hacerlo 

más competitivo tanto a nivel local como global. Actualmente también se desempeña como 

representante de Huntington Park en la Junta de Eco Rapid Transit, el Comité del Proyecto 710 

y el Consejo de Servicio de Gateway Metro. 

 



 

 

Cuando no está trabajando o sirviendo en el Concejo, la vicealcaldesa Macías disfruta de 

caminar, estar con la familia, ir al cine y disfrutar de los parques de Huntington Park. Una ávida 

amante del café, a menudo se la puede encontrar frecuentando las cafeterías locales de 

Huntington Park, como Starbucks, Tierra Mia o Cruzita's Deli y Café. 
 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 


